

まちの出来事

from
photoclip

4月 | April



1 羽幌小学校で入学式が行われました。今年の新一年生は57名。真新しいランドセルを背負い元気に登校し、待ちに待った学校生活のスタートを切りました。(4/6)

2 公民館図書室でしかけ絵本展が開催されました。訪れた親子連れは、「よくできてるね」と関心しながら工夫されたしかけ絵本を楽しんでいました。(4/21)

3 災害対応型自動販売機による協働事業に関する協定書の手交式が行われました。役場ロビーでは飲料水無料提供のデモンストレーションも行われ、舟橋町長もさっそく体験しました。(4/22)

4 福寿川河川敷で、「子供たちに夢・町民有志の会」の手による「鯉の川わたり」が行われました。今年は町内ボランティア団体のみなさんの協力で古くなった支柱を一新。社会福祉協議会の職員も手伝い、高さ10mのポール10基におよそ50匹の鯉のぼりがあげられました。子どもたちも悠々と泳ぐ鯉のぼりに大はしゃぎでした。(4/24)

5 総合体育館で道北地区フォークダンス大会が開催されました。各市町村から、約320名のみなさんが集まり、刺繍や花模様の華やかな民族衣装を身にまとい、次々と流れる曲に合わせて踊り、とても楽しそうでした。(4/19)